

III.

Nous nous adressons aux hommes :

1^o Parce que l'homme est le chef de la famille et que cette dévotion doit tendre surtout à régénérer la famille chrétienne.

2^o Parce que l'homme est plus coupable de cette indifférence et de ce mépris dont N. S. se plaignait si amèrement à la B. Marguerite Marie.

3^o Parce que le Souverain Pontife ne cesse d'encourager et de promouvoir de toutes ses forces, les œuvres d'hommes. Le directeur du *Messager du Cœur de Jésus* le rappelait encore dernièrement en ces termes :

“ Léon XIII a donné le mot d'ordre, *occupons-nous des hommes*, par eux nous aurons la femme, les enfants, la paroisse et le pays. Il est temps de songer aux pères de famille, une seule conquête parmi eux en vaut cinq parmi leurs subordonnés ; elle est à la fois plus influente, plus solide et plus persévérante dans ses heureux résultats.”
